

Nama Siswa : Andreanus Andra Lintang Kelas : 3(tiga)
 Pradipa
 Nomor Induk : 1342 Semester : 2(dua)
 Nama Satuan Pendidikan : SD Kanisius Mangunan Tahun Ajaran : 2013/2014
 Alamat Satuan Pendidikan : Mangunan, Kalitiro, Berbah, Sleman, DIY

No	Mata Pelajaran	Nilai Siswa	Rata-Rata Kelas	Deskripsi
A. Muatan Nasional				
1	Pendidikan Agama/ Komunikasi Iman	87	83	Andra cukup dapat membuktikan kepeduliannya pada benda-benda sekitar dan kepedulian pada teman. Kesabaran yang ada pada Andra membuatnya lebih dapat memilih untuk bersikap lebih tenang untuk menanggapi suatu pengalaman yang terjadi padanya maupun teman-teman. Pertahankan pilihan sikapmu untuk selalu bersikap sabar dan tenang agar dapat lebih menyikapi segala sesuatu dengan lebih jernih dan bijak.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	88	79	Andra mampu mengerti arti harga diri dan dapat mengamalkan penghargaan diri baik pada dirinya sendiri maupun orang lain. Tetaplah menghargai sesama dan tetaplah tekun dan bersemangat dalam berusaha untuk semua cita-citamu.
3	Bahasa Indonesia	77	80	Andra dapat meruliskan ide-idenya dalam kalimat sederhana dan sudah mulai menggunakan kata hubung untuk merangkai antar kalimat. Terus maksimalkan pemakaian kata hubung untuk lebih membuat kalimat-kalimat yang dibuat menjadi lebih terhubung satu sama lain sehingga ide yang ingin diungkapkan menjadi lebih kentara dan lebih terkesan mengalir dalam pembacaannya.
4	Matematika	64	73	Andra cukup dapat melakukan perhitungan matematika. Tingkatkanlah pemahamanmu akan suatu persoalan matematis dari sebuah soal cerita dan tentukanlah dengan lebih tepat cara penyelesaiannya serta bertutur untuk menyelesaikannya dengan lebih teliti agar jawaban yang ditemukan lebih tepat. Cobalah dahulu untuk lebih berkonsentrasi dan sabar dalam menyelesaikan soal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	82	74	Andra cukup dapat mengidentifikasi jenis energi serta perubahannya menjadi energi yang berbeda melalui sebuah proses / alat. Selain itu, Andra juga mampu mengidentifikasi sebab akibat dari suatu kejadian di lingkungan sekitar. Teruslah teliti dalam setiap hal agar semakin terasah logikercerdasanmu.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	73	Andra dapat memahami kegiatan sosial ekonomi dalam masyarakat yang berkaitan dengan penggunaan uang serta alur pertukaran barang dan jasa yang terjadi di dalamnya. Teruslah asah kecerdasanmu dalam memahami suatu hal dan proses agar semakin berkembanglah kemampuannya.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	81*	81*	
	a.Seni Rupa	83	81	Andra dapat membuat gambar dari setiap ide-idenya. Kembangkanlah teknik pewarnaanmu untuk lebih membuat gambarmu lebih hidup dan lengkapi gambarmu dengan beberapa gambar pelengkap untuk lebih membuat komposisi gambar menjadi harmonis.
	b.Seni Musik	81	82	Andra dapat mengapresiasi materi pembelajaran musik dengan baik. Andra mampu untuk mengidentifikasi elemen musik dari berbagai sumber bunyi. Mampu mengenal dan memainkan bentuk eksplorasi warna suara dengan media benda sekitar dalam bentuk pola ritme sederhana. Andra juga mampu memainkan penerapan pola dinamik lembut dan keras pada pola ritme yang dimaukannya baik secara individu maupun dalam kelompok. Kemampuannya untuk mengekspresikan dirinya dengan bermain musik dalam bentuk game bagus dan terlihat senang ketika berinteraksi dengan teman-temannya.
	c.Pilihan (Teater/ Musik/ Tari)	82	82	Andra sangat aktif dalam pembelajaran musik. Andra dapat memahami materi yang diberikan berupa games, membuat karya musik dan mengeksplorasi bunyi dari berbagai sumber. Mampu mengekspresikan diri dalam bermain musik baik secara individu maupun bersama kelompok.
	d.Kerajinan tangan	77	76	Andra cukup mampu membuat rangkaian-rangkaian bahan sehingga menjadi bentuk baru. Kembangkan lagi keterampilanmu untuk membuat

				baru yang tercipta akan menjadi lebih bagus.
8	Pendidikan Jasmani	77	77	Ardra sudah mampu bermain bola sepak dengan cukup baik. Ardra sudah mampu bermain bola kasti, bola tangan serta permainan tradisional dengan baik. Ardra sudah mampu berolahraga secara sportif dan melakukan kerjasama dalam tim dengan cukup baik. Rajin berlatih ya!
B	Muatan Lokal			
1	Bahasa Inggris	89	79	Ardra sudah dapat menyebutkan nama-nama berbagai benda yang ada di kelas dan ragam alat tulis. Ardra mengetahui bentuk dan kegunaan dari berbagai benda yang ada di kelas dan kegunaan beragam alat tulis. Ardra sudah bisa membedakan penggunaan artikel a/an. Ardra sudah mengenal ragam mata pelajaran. Pengucapan bahasa Inggris Ardra sudah baik. Tetaplah berlatih dengan sungguh-sungguh ya!
2	Bahasa Jawa	87	82	Ardra sudah mampu membaca teks pendek berbahasa Jawa. Tingkatkan pemahamanmu tentang bacaan yang dibaca dengan mencari makna kata-kata yang belum diketahui dengan cara bertanya serta tingkatkan juga ketelitian pembacaan terutama kata-kata yang menggunakan -th dan -dh.

Jumlah Nilai Prestasi Hasil Belajar 819* (Delapan Ratus Sembilan Belas) (* nilai Seni Budaya dan Kepramukaan yang dijumlahkan pada Jumlah Nilai Prestasi Belajar adalah rata-rata dari nilai Seni Rupa, Seni Musik, SBK pilihan serta Kerajinan Tangan)

No	Pelajaran Khas	Deskripsi
1	Kotak Pertanyaan	Ardra sudah dapat melakukan variasi pertanyaan dari menanyakan penemu beralih ke pertanyaan sebab akibat dalam peristiwa keseharian. Teruslah kritis mencermati peristiwa keseharian dan buatlah pertanyaan sekritis mungkin dan jangan lupa untuk berusaha mencari jawabannya pula.
2	Buku Bagus	Ardra selalu bersemangat untuk mengetahui isi dari buku yang dibacakan. Ardra cukup mampu mengerti alur penceritaan dari buku. Akan lebih baik jika berlatih untuk mencatat hal-hal yang sekiranya penting agar tidak terlupa akan informasi atau detail bagian cerita yang menjadi informasi penting dari suatu kisah.
3	Majalah Meja	

No.	Ketidakhadiran	Hari	Catatan Perkembangan Pribadi
1	Sakit	0	Ardra mempunyai kesabaran dan ketenangan yang baik dalam bersosialisasi dengan teman dan cukup mampu melihat suatu kejadian dari sudut pandang yang lebih baik. Selalulah sabar dan tidak kalah pentingnya adalah terus menguatkan diri atas segala pengalaman dan ungkapkanlah isi hati dalam berbagi cerita bersama orang-orang yang dekat.
2	Ijin	0	
3	Tanpa Keterangan	0	

KEPUTUSAN

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, maka siswa ini ditetapkan : **NAIK** ke kelas 4 (empat).